

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Comité de suivi des génériques : de nouvelles baisses de prix au mépris des priorités sanitaires**

Le Comité de suivi des génériques qui s'est tenu aujourd'hui a abouti à des réponses hélas trop familières : baisses de prix et TFR !

Alors que perdurent et se multiplient les pénuries de médicaments, le CEPS ne change pas une équipe qui perd.

Il s'entête dans une politique tarifaire restrictive à contre-courant de l'ensemble des objectifs prioritaires du système de santé : elle ne peut que produire des effets délétères déjà bien connus sur l'accès aux médicaments, sur la pérennité du réseau officinal, dont la marge sera à nouveau amputée de 15 millions d'euros, et sur la substitution générique, qui se trouve obérée par les pénuries.

La FSPF s'oppose à cette gestion à vue, au mépris de toute ambition de long terme, et demande au Comité de renoncer à l'ensemble des mesures présentées ce jour.